

■ Viajeros a estrenar

## Este jueves se habilita puente de El Alambrado que comunica Valle y Quindío



Foto: Gobernación del Valle

COLOMBIA

Jueves 12 de Octubre, 2023

El Valle del Cauca y Quindío nuevamente estarán conectados desde este jueves con la reapertura del puente El Alambrado, sobre el río La Vieja.

Frank Ramírez, secretario de Infraestructura del departamento, dijo que para los vallecaucanos es muy grato saber que es una realidad que se da apertura nuevamente a este puente, producto del trabajo que ha venido liderando la Agencia Nacional de Infraestructura y el concesionario, en permanente contacto con la gobernadora Clara Luz Roldán, contándonos cada uno de los avances que ha tenido esta gran obra.

Para la instalación final de la estructura fue necesario inicialmente desplazar 45 metros la existente hacia el costado del Quindío; luego continuó el armado de la estructura del puente hasta completar 80 metros de la misma, los apoyos intermedios y pilas, donde se ubicó el puente.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Anuncian fecha de entrega de doble calzada Cali-Candelaria, vea cuando será](#)



[Dilian Francisca Toro lidera con amplia ventaja carrera por la Gobernación del Valle](#)



[Continúan protestas por fotomulta vía vieja Cali - Yumbo](#)



[¿Pueden tumbar el monumento a la Resistencia de Cali?](#)



Finalmente se hizo el armado de 102 metros del puente hasta llevarlo a la posición final.

Este logro, señaló Ramírez, va mejorar sin lugar a dudas no solamente las condiciones de transitabilidad entre el Valle del Cauca y el Eje Cafetero, sino que permitirá la reactivación económica y social que es tan importante en todo nuestro territorio.

## Recuperación

En la recuperación del puente que colapsó en abril pasado, se contó con una fuerza de trabajo de 150 hombres, que se encargaron de la nueva estructura de El Alambrado, que consta de 14 secciones.

El trabajo del Gobierno Nacional, la Cámara de Comercio del Quindío, Autopistas del Café, la Agencia Nacional de Infraestructura, Contraloría, la Gobernación del Valle del Cauca y el compromiso de la gobernadora, Clara Luz Roldán, fueron determinantes para que se cumplieran los plazos para recuperar el puente.

■ Un tatequieto a las llamadas de las empresas

# Ley 'Dejen de fregar' entró en vigor, vea en qué consiste



Foto: Freepick

COLOMBIA

Miércoles 11 de Octubre, 2023

La Ley 2300 de 2023 entró en vigor desde este 10 de octubre. Esta ley conocida también como 'dejen de fregar' dará tranquilidad a los colombianos al regular el horario en que las diferentes instituciones puedan realizar llamadas a clientes y deudores.

Esta norma prohíbe que se realice cualquier tipo de comunicación por parte de las empresas fuera del horario laboral como en los fines de semana y los festivos.